

# 貴志川線ニュース

## 新年おめでとうございます



貴志川線をこの子らに引き継ぐために  
あと3回多く乗って（年間乗車人員250万人）  
黒字化を実現させよう

甘露寺前駅つつじ植樹  
ご協力頂いたガールスカウト第9団の皆さん

## ありがとう！、もっと！ずっと！貴志川線

～結成5周年記念の集い～に500人



「いちご電車の歌」コーラスひまわり

### 5年を振り返り新たな決意固め合う

貴志川線の未来をつくる会は12月20日、結成5周年と和歌山電鐵開業4周年を祝う集いを貴志川「かがやきホール」で開き、5周年の運動を振り返り、永続に向けて運動を進める新たな決意を誓い合いました。

集いには、仁坂知事、大橋和歌山市長、中村紀の川市長、岸本代議士、県会議員、市会議員の来賓はじめ500人が参加、集いは第1部「記念セレモニー」第2部「永続に向けて」として、和太鼓、対談、5年の歩み映像、合唱、児童の学習成果報告など多彩な催しが行われました。



「がんばれ 貴志川線」(総合学習成果報告)  
和歌山市立有功東小学校 4年、6年児童の皆さん

### 和歌山電鐵が全駅に結成5周年を祝う横断幕掲示 ありがとうございます

